

62. Newsletter zu Allgemeinen Informationen zum Thema Kinder- und Jugendhilfe und Kinderbetreuung

Gesamtkonzept zur Weiterentwicklung der Eltern- und Familienbildung in Bayern

Internetumfrage - ein wichtiges Anliegen des Staatsinstituts für Familienforschung an der Universität Bamberg

Der Bayerische Landtag hat die Staatsregierung beauftragt, ein Gesamtkonzept zur Familienbildung in Bayern zu entwickeln. Die Erstellung eines theoretischen Konzeptes wurde vom Bayerischen Staatsministerium für Arbeit und Sozialordnung, Familie und Frauen dem Staatsinstitut für Familienforschung an der Universität Bamberg (ifb) übertragen.

Das ifb führt dazu eine Erhebung von Modellen und Angeboten der Eltern- und Familienbildung in Bayern durch. Ziel dieser Erhebung ist es, alle Angebote, die im Rahmen der Kinder- und Jugendhilfe (nach § 16 SGB VIII) durchgeführt werden, möglichst vollständig abzubilden, um eine umfassende und aussagekräftige Bestandsaufnahme der derzeitigen Angebotslandschaft in Bayern zu erreichen. Adressaten der Erhebung sind alle Einrichtungen, die Angebote zur Familienbildung in ihrem Programm haben oder entsprechende Initiativen koordinierend unterstützen.

Das ifb bittet Sie dafür herzlich um Ihre Mitarbeit und hofft, dass Sie diese Erhebung nutzen, um Ihre Einrichtung und Ihre familienbildenden Angebote zu beschreiben. Ihre Erfahrungen in der Praxis vor Ort sind für die Entwicklung eines Gesamtkonzeptes von unschätzbarem Wert. Zur Befragung gelangen Sie über die Internetseite des ifb (www.ifb.bayern.de): Unter dem Menüpunkt „Aktuelles“ finden Sie einen Link, der Sie direkt zur Erhebung führt.

Wir hoffen auf eine rege Beteiligung an der Umfrage und bedanken uns schon heute herzlich für Ihre Mitwirkung.

Dr. Marina Rupp
Stellvertretende Leitung des ifb